



【高岡古城公園内相撲場 「国技」（四ツ1938年第2回新文展作品）】

工程や資料を調べた結果、昭和11年（1936年）ベルリン五輪の芸術競技で入賞相当に選ばれた彫刻と同一作品だと推定されたとの報道発表がありました。長谷川さんの相撲関係の作品（左上写真）は、高岡古城公園の相撲場にも設置されています。

また、大島コミュニティセンター1階ロビーには、長谷川さんが62歳当時の作品「立女」を常設展示しています。みなさん自由にご覧下さい。

## 彫刻家 長谷川義起さんをご存じですか

長谷川さんは明治24年（1891年）射水市中野に生まれ、東京に移り住んで官展（政府主催の美術公募展覧会）・日展（日本美術展覧会）を舞台に活躍された彫刻家です。

特にスポーツ選手の身体の動きを観察・研究し、極限状態を表現した多くの作品を制作されています。

昨年、東京都内の個人宅に保存されている大相撲横綱像について、長谷川さんの親族が制作



【「立女」1953年第9回日展作品】

## 新春を寿ぐ会

新春を寿ぐ会を1月4日（水）大島コミュニティセンター大ホールにて開催しました。

新型コロナ感染拡大防止ため、昨年に引き続き参加人数を例年の半数程度として、夏野市長はじめ60名余りの方に参加いただきました。

しおうめかい

今年は、アトラクションとして『潮梅会』による舞踊が披露されました。



## ビーチボール大会

第13回大島地区体育振興会ビーチボール大会は3月5日（日）、ヨシダ大島体育館で開催されました。

### 【結果】

男子の部 優勝：北野 2位：若杉ヤング  
3位：小島3区、小島4区A  
混合の部 優勝：北野B 2位：八塚  
3位：小林、さくら台

## 「緑十字金章」受賞おめでとうございます

1月18日（水）、東京で開催された第63回交通安全国民運動中央大会にて、射水交通安全協会参与の宮脇弘さん（小林）が交通安全の功労者に贈られる最高の荣誉にあたる「緑十字金章」を受章されました。おめでとうございます。益々のご活躍をお祈り申し上げます。

大島コミュニティセンターで活動している団体を紹介します。

## サークル紹介

しおうめかい

『潮梅会』は、うしお新舞踊研究会（高岡市）の大島教室として、「社会参加・生涯学習・元気な仲間づくり」を目標に掲げて、週1回練習しています。平成17年から日本クラウンミュージック専属助教授の大野潮先生からご指導いただき、課題曲の振り付けに合わせて身体を動かし、また、覚えなくては！との意識を持つことで脳のトレーニングにもなっています。活動としては、大島コミュニティセンターまつりでの発表やボランティアとして施設の慰問、各地でのイベントへ参加しています。



私たちの仲間になりませんか？会員全員でお待ちしています。

お気軽に見学にお越しください。

問合せ先：担当 田中 靖子 電話：52-6127

## 大島分団出初式

射水市消防団大島分団の出初式は1月7日（土）、大島コミュニティセンターで開催され、1年間の無火災を祈念し、儀礼放水が行われました。

## 大島分団員募集！

消防団員は、それぞれ仕事を持ちながら、消火・救助活動、防火啓発活動などを行う地域住民等で構成される消防機関です。団員は非常勤の公務員に位置付けされ、地域の18歳以上の会社員や自営業者など、さまざまな立場の人たちが活動しています。ぜひ、消防団に参加し、地域のために活動してみませんか。

問合せ先：射水市消防本部 電話0766-56-0119



## 笑って健康講座

生涯学習講座『笑って健康講座』を2月17日（金）、大島コミュニティセンターで開催しました。

アレマー玉井さんを講師にお招きし、約1時間半にわたり、お喋り・マジック・クイズを交互に取り混ぜた「笑いの世界」を楽しみました。人間は笑うことで脳が活性化され、かつ身体能力も向上するとの学術研究報告があるそうです。受講されたみなさんは、終始お腹を抱えて笑っていたことから、今後、研究成果どおりの効果が得られるか期待しています。



## information

## コミセン生涯学習講座のお知らせ

注) コミセン：コミュニティセンターの略

講座は6月末からスタート！市報5月号に案内（申込書）を折り込みますので、ふるってご応募ください。

- 入門マジック ○大人の入門英会話 ○健康づくり ○ぬり絵 ○落語 ○飾り炭制作
- スマートフォンで撮る写真

※都合により講座の変更もありますので、ご了承ください。